
会 議 の 名 称 　飯能市自転車等駐車対策協議会

開 催 場 所 　飯能市役所本庁舎別館１階危機管理会議室

議 長 氏 名 　西野賀津子

欠 席 委 員 　岡部洋子委員　　若林淳子委員　　若林美絵委員

傍 聴 者 の 数 　０名

会 議 次 第 　別紙のとおり

配 布 資 料 　別紙のとおり

会議録（１）

事 務 局 職 員
職 指 名

開 催 日 時

出 席 委 員

　令和元年１０月　９日（水）

　開会　午後１時３０分　　閉会　午後２時１０分

　竹内 萌 委員　　齋藤一彦委員　　松岡米子委員

　西野賀津子委員　　半田慶子委員　　後藤順子委員

　中里任宏委員

説 明 者 の
職 指 名

　生活安全課長　渡邊英雄 　　生活安全課主幹　森田宜洋

　市民生活部長　町田守弘 　　生活安全課長　渡邊英雄

　生活安全課主幹　森田宜洋　　生活安全課主査　山田祥平
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議事録の概要（経過）・決定事項

会議録（２）

　　　　受けた。

　（１）会長選出について

　　　・飯能市自転車等放置防止条例第１６条に基づき会長選出を行った。

　　　　推薦により、西野委員が会長に選出され、職務代理として後藤委員が指名を

　（３）放置自転車クリーンキャンペーン開催について

　　　・令和元年度の放置自転車クリーンキャンペーンの開催について、事務局から

　　　　説明を行った。

　（４）その他

　　　・自転車安全利用の街頭キャンペーン活動について、事務局から説明を行った。

　審議

　（２）自転車対策の現状について

　　　・平成３０年度の自転車対策の現状と自転車駐車場管理について、事務局から

　　　　報告を行った。
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発 言 者 発　　言　　内　　容

生活安全課長  　皆さんこんにちは。生活安全課の渡邊と申します。本日の司会進

 行をさせていただきます。どうぞ宜しくお願い致します。

 　それでは、協議会を始めさせていただきます。予め開催時間につ

 きましては、約1時間を予定しています。

 　本日の会議につきましては、情報公開制度に基づき、公開の対象

 となっておりますので、ご了承いただきますようお願い致します。

 　それでは、市民生活部長の町田からご挨拶申し上げます。

市民生活部長  －　市民生活部長挨拶　－

生活安全課長  　続きまして、本日の会議の欠席委員のご報告となります。

 　名簿番号３番岡部委員、４番若林委員、１０番若林委員から欠席

 の旨、連絡をいただいております。

 　では、委員の改選により新たに委嘱させていただきました方もい

 らっしゃいますので、皆様に自己紹介をお願いしたいと思います。

 －　各委員から自己紹介　－

生活安全課長  　ありがとうございました。

   それでは、議題（１）会長選出についてですが、私から説明をさ

 せていただきます。

 　会長につきましては、飯能市自転車等放置防止条例第16条の規定

 において、委員の互選により選出することとなっています。

 　どなたか、会長の立候補、又はご推薦をお願いできればと思いま

 す。

竹内委員  　西野委員にお願いできればと思います。

生活安全課長  　西野委員をご推薦いただきましたが、他にございませんか。

 　他にご推薦がなければ、西野委員さんにお願いしたいと思います。

 －　拍手を以て「異議なし」　－

 　ありがとうございました。

 　西野会長からご挨拶をお願い致します。

会長  －　会長挨拶　－

生活安全課長  　ありがとうございました。

 　それでは、同条第３項の規定による会長職務代理の指名を会長か

 らお願い致します。

会長  　後藤委員さんに、会長職務代理をお願いしたいと思います。

 　ご承認いただけるようでしたら、皆さんの拍手をお願いします。

 －　拍手を以て「異議なし」　－

生活安全課長  　ありがとうございました。

 　続きまして議長の選出となります。自転車等放置防止条例第１７

 条の規定により、会長が議長となりますので、宜しくお願い致しま

 す。

 　なお、本日出席委員は、１０名中７名の出席であり、同条第２項

 の規定による会議開催に必要な２分の１以上の出席となっています

 ので、ご報告致します。それでは、西野会長宜しくお願い致します。

会議録（３）
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発 言 者 発　　言　　内　　容

議長  　それでは、しばらくの間、議長を務めさせていた抱きますので、

 皆様のご協力を宜しくお願いします。

 　（２）自転車対策の現状について議題とします。事務局から説明

 をお願いします。

生活安全課主幹  　（２）自転車対策の現状について、プロジェクターを使用しなが

 らご説明致します。

 －　プロジェクターにて説明　－

議長 　 只今事務局から説明をいただいた、議題（２）自転車対策の現状

 について、質疑ございますか。

 －　意見等なし　－

議長  　「自転車等駐車対策協議会の役割」の中で、協議会の審議事項の

 一つに「放置禁止区域の変更」がありますが、事務局はどのように

 考えています。

生活安全課主幹  　平成３０年度の放置自転車等の撤去状況は、放置禁止区域内では

 ８１台、放置禁止区域外では１０３台となっており、放置禁止区域

 内では撤去の作業方法を変更したことにより効果が出て、減少傾向

 になっております。

　 放置禁止区域外の撤去箇所については、市内の随所に渡っており

 撤去台数の多い箇所としては阿須、笠縫、川寺、山手町など市街地

 周辺の地域です。

 　撤去要請については、概ね警察署からのものであり、また放置さ

 れた状況などから考えますと、盗難された自転車が乗り捨てられた

 のではないかと推察されます。

 　大量に自転車等が放置される区域は、各駅周辺と思われますこと

 から、事務局としては、放置禁止区域は現状のまま、「変更なし」

 でお願いしたいと考えております。

議長  　事務局からは、放置禁止区域は現状のままで、変更は「なし」と

 の話ですが、委員の皆様、いかがでしょうか。

竹内委員  　飯能駅前交番での勤務経験を踏まえて申し上げますと、普段警ら

 をしており、駅周辺の放置自転車が多く見受けられると感じます。

 　駅周辺の市街地では、道が狭く、駐車されると通行に支障があり、

 また事故に繋がることがありますので、放置禁止区域については、

 これまでどおり、「変更なし」でよいと思います。

議長  　ありがとうございました。「変更なし」とのご意見でございます。

 　他にございますか。ご意見等が無ければ、放置禁止区域の変更に

 ついては「変更なし」とのことでご了解いただいたものと致します。

 　その他、議題（２）について、質疑はございますか。

 　無いようですので、次の議題に移ります。

　 （３）放置自転車クリーンキャンペーンの開催についてを議題と

 します。事務局から説明をお願いします。

生活安全課主幹  　（３）放置自転車クリーンキャンペーンの開催についてご説明申

会議録（３）
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発 言 者 発　　言　　内　　容

生活安全課主幹  し上げます。

 　既に、皆様にご案内しているところですが、今月の１０月２４日

 （木）に「放置自転車クリーンキャンペーン」を飯能駅で開催致し

 ます。

 　なお、このキャンペーンにつきましては「自転車盗撲滅キャンペ

 ーン」も合わせて実施するものです。集合時間は、午前８時に飯能

 駅北口交番前となります。雨天決行となりますが、委員の皆様のご

 協力を宜しくお願い致します。説明は以上です。

議長  　只今の事務局からの説明について、質疑ございますか。

 －　意見等なし　－

 　無いようでしたら、ご了解いただいものと致します。

 　続きまして、（４）その他です。事務局から何かありますか。

生活安全課主幹  　「自転車の安全利用」の街頭キャンペーン活動についてご報告を

 させていただきます。

 －　プロジェクターにて説明　－

議長  　只今の事務局からの説明について、質疑ございますか。

議長  　無いようですので、以上で議事を終了とさせていただきます。

 　ありがとうございました。

生活安全課長  　ありがとうございました。

 　委員の皆様におかれましても、ご協力ありがとうございました。

 　以上をもちまして、飯能市自転車等駐車対策協議会を終了と致し

 ます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　午後２時１０分終了

　議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。

　　令和 元 年　　　月　　　日

　　　　　　　議長の署名　　

　

会議録（３）
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